

EXTRACCIONES Y SUS PROBLEMAS. PARTE 2

Published 20 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Esta es la segunda parte de extracciones y sus problemas. Les aconsejo que vean la primera parte antes de esta, si aún no lo han hecho. Pero como mi texto para este video es extremadamente largo, debo dividirlo en dos videos, la parte 2 y 3 de extracciones y sus problemas, y la parte 3 será una continuación directa de este, por lo que recomiendo encarecidamente ver al menos esa parte tres después de esta. No puedo convertirlo en un solo video porque es demasiado difícil de manejar debido a las dificultades técnicas. Gracias.

Desde la perspectiva de una persona estelar, uno de los mayores problemas de extraer a alguien de la Tierra es que ayuda a perpetuar la idea de que los humanos son víctimas indefensas y que la persona es incapaz de lidiar con sus problemas. El alma que tiene una experiencia humana, generalmente cae en un sentimiento de víctima mientras vive en la Tierra, sintiéndose atrapada en sus problemas sin poder ver su resolución. Muchas veces los sujetos pueden llegar a tener o ejecutar ideas suicidas.

Una de las mayores diferencias entre ser una persona estelar de cualquier raza o un ser humano, es que el estelar casi siempre recuerda claramente sus vidas pasadas y el espacio entre ellas. La comprensión de las reencarnaciones de los planes y propósitos de la vida prenatal es mucho mayor que en la Tierra, donde son poco más que teorías pertenecientes a disciplinas como la filosofía y la metafísica, mientras que son hechos de la vida simples y bien entendidos para casi todos los que son razas estelares no humanas, se parezcan o no a los humanos.

Desde aquí, somos bastante conscientes de las razones por las que muchas personas encarnaron en la Tierra o han optado por vivir allí entrando de cualquier manera y es para aprender de los retos a los que se enfrentan, viviendo allí. El cambio positivo y el progreso provienen de estar sometidos a una gran cantidad de estrés. Sin él, muchas personas o almas tienden a estancarse, cayendo en su zona de confort donde se quedan y rara vez salen por sí mismos, y esto es especialmente válido en el caso de las personas que viven en la Tierra, generalizando, por supuesto.

Hay un punto en el que el estrés se convierte en puro sufrimiento, pero es cuando alguien está en ese punto de quiebre cuando se produce un verdadero cambio y progreso. Aún así, es aquí donde también hay que poner un límite ético, pero eso es tema para otro video.

Como persona estelar no humana, es desde ese punto de vista que digo que las almas saben en gran medida cómo será su vida en la Tierra y la eligen voluntariamente por el aprendizaje y la experiencia de expansión que les dará a su alma y eligieron su próxima encarnación en la Tierra desde el punto de vista mucho más expandido y atemporal del espacio entre vidas. Saben que enfrentarán dificultades y muchos desafíos y también saben por qué lo harán y la experiencia de aprendizaje que resultará de ellos.

Sacar a una persona, un alma, de la Tierra, en una extracción, es entorpecer e interferir con el plan de vida de esa alma. También es cierto que dentro del plan de vida de esa alma, puede incluir una extracción como parte de su plan de vida, pero este argumento o punto de vista se usa a menudo como una excusa para justificar una extracción o para argumentar en contra de mi punto anterior, sobre que un alma quiere y necesita esa experiencia en la Tierra.

Aunque es imposible saberlo con certeza, es necesario un periodo de enfriamiento que puede llevar muchos años, tanto para la raza estelar que le extraerá como para la persona que se extraerá, para averiguar lo más posible si la extracción está en su proyecto de vida o no.

Se sabe que si se extrae un alma en contra de su plan de vida, lo único que sucederá es que en su próxima encarnación volverá a tener otra experiencia en la Tierra, solo que esta vez, será aún más difícil que la anterior. De igual manera, las personas que se suicidan también tienden a volver a repetir su última encarnación, con las mismas condiciones y personas, pero ahora más duras.

Desde el punto de vista de las almas, con sus perspectivas más elevadas y la comprensión de la mayoría de las razas estelares, la Tierra se considera una escuela para que las almas aprendan a controlar la energía y la materia, a controlar y utilizar las emociones y aprender a manifestar las realidades que quieren y que le son más convenientes, y al extraer a alguien les impide tener esa experiencia de aprendizaje deseada.

Antes de extraer a alguien que está teniendo una experiencia en la Tierra, esa persona debe saber si está huyendo de algo, que es y por qué. Las extracciones no son para salvar a las personas de sus vidas aparentemente injustas y llenas de sufrimiento, excepto en unos pocos casos en los que es claramente necesario.

Tener una experiencia difícil en la vida, en la Tierra, no es suficiente para justificar una extracción ya que hacerlo interfiere en el plan de vida de la persona, haciendola caer en círculos viciosos de reencarnación que hacen que regrese constantemente a la Tierra, hasta que su plan de aprendizaje sea cumplido.

Las personas que seran extraidas deben salir de la Tierra con una actitud y sentimiento victoriosos hacia su tiempo en la Tierra, donde sientan que han vencido a la Matrix de la Tierra, felices y satisfechos con su experiencia de aprendizaje y con ganas de algo diferente a continuación.

El tema de las extracciones ya es bastante complejo en sí mismo, debido a la inmensa cantidad de factores que se deben considerar, de cómo afectará a la tripulación de la nave extractora, si hay suficientes recursos necesarios, como alimentos, por ejemplo, para poder cubrir las necesidades de esa persona. Además, está todo el protocolo y las reglas para cumplir con la Federación.

También, como afectará la extracción en el desarrollo y carácter de la persona extraída, las condiciones particulares y únicas que tiene, su historia, su situación psicoemocional, su familia y apegos, sus responsabilidades, su estabilidad emocional, sus ideas, su ideología, sus necesidades y preferencias. Incluso cuánto espacio ocuparán las cosas que se quieren subir a la nave, hay que asegurarse de que ninguna de estas cosas traiga problemas o interferencias de ningún tipo y así

sucesivamente.

Por ejemplo, una de las reglas más fuertes e inflexibles que impone la Federación a cualquier persona para ser extraída es que una vez fuera no puede volver a la Tierra, está fuera definitivamente y sin posibilidad de retorno.

Esto hace que el que sean extraídos sea casi como si hubieran muerto, porque su encarnación en la Tierra ha terminado sin posibilidad de retorno y todo lo que los definía y su contexto queda atrás. La persona debe adaptarse a un nuevo lugar con nuevas reglas y normas sociales y solamente esto ya es similar a una nueva encarnación.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse para más. Realmente lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez para la parte tres. Que estén muy bien y cuídense.

Con cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu